
 
Cinema: Borgonzoni (sottosegr. Ministero Cultura), “aprire l’Art
Bonus ai festival e prevedere aumento capienza sale”

A Giffoni “i giovani sono il centro di tutto, perché qui i ragazzi trovano quell’ascolto che non sempre
viene loro garantito. È importantissimo che proprio da Giffoni i festival cinematografici italiani si
incontrino per conoscersi e discutere. Sto lavorando perché gli eventi dedicati alla cultura
cinematografica possano rientrare nell’ambito dell’Art Bonus così da poter attrarre quegli
investimenti che sono fondamentali per la loro crescita”. Lo ha dichiarato il sottosegretario di Stato al
ministero della Cultura, Lucia Borgonzoni, che è intervenuta questa mattina a Giffoni alla cerimonia di
inaugurazione della Sala Truffaut e della Sala Galileo, oggetto di un intervento di restyling. Ad
accogliere queste parole il direttore i Giffoni, Claudio Gubitosi: “Una buona notizia per il settore
culturale italiano. Da anni ci siamo fatti portavoce di questa esigenza, certamente condivisa anche
dagli organizzatori dei festival e delle rassegne cinematografiche presenti da oggi qui a Giffoni, in
occasione della tre giorni di confronto che ho fortemente voluto”. Borgonzoni ha aggiunto: “È giusto
che la gente torni al cinema o al teatro. Dobbiamo dirlo: la magia della sala non è ripetibile altrove.
Sono, perciò, convinta che bisognerà aumentare la capienza possibile attraverso appositi protocolli
che coinvolgano le Regioni. È quanto accaduto con l’Arena di Verona. È quanto stiamo facendo in
Toscana. Per la Campania mi rendo disponibile a seguire questa procedura perché si possa anche
qui arrivare ad un aumento della capienza. La sicurezza nei luoghi della cultura non è in discussione.
Il mio appello, anzi, è a tornare in sala per riprendere a vivere la magia del cinema, del teatro, della
cultura”. In chiusura di mattinata la proiezione in anteprima di “This is Giffoni” il docufilm che celebra
la storia del Festival del cinema per ragazzi, nato nel 1971, su intuizione di Claudio. Alla cerimonia di
inaugurazione hanno preso parte anche i direttori e i rappresentanti dei Festival e delle rassegne
cinematografiche che fino a domenica si confronteranno per dare vita a un manifesto di proposte e
idee dedicato al settore, il primo mai scritto.

Gigliola Alfaro
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